

## Así marcan los Ladrones las viviendas a robar con el “Testigo de plástico”

Escrito por PreguntasFrecuentes - 13/07/2017 07:41

---

A la hora de preparar sus robos, los ladrones utilizan previamente marcas habituales para saber si los pisos o casas están vacíos y así entrar sin sorpresas.

Una de las marcas que últimamente muchos ladrones están utilizando son los llamados “testigos de plástico”.

Te mostramos cómo son para que revises tu puerta y entrada a tu casa, ya que si encuentras uno de ellos, puedes estar a punto de sufrir un robo en tu vivienda.

Leer más en:

-  
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2017/07/13/asi-markan-los-ladrones-las-viviendas-a-robar-con-el-testigo-de-plastico-revisa-tu-puerta/>

Salu2

---